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 2 

Reunião do dia: 25 de agosto  de 2004. 3 
Horário: 08:30 às 12:00 horas. 4 
Local: AUDITÓRIO “A”. 5 
 6 

PRESENTES: Gilberto Martin , Lurdes Engelman, Marina Fonseca, Ruy Pedruzzi, Helena 7 

Pedruzzi, José Aparecido Leite, Alini Ploszaj, Èdison Camargo, Tânia Denise Tredeschi 8 

Barbieri, Vani Terezinha Stczak, Luiz Fernandes, Glicimar Bueno, Terezinha Apª de Lima.  9 

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 10 
Foi apresentado o projeto de implantação do serviço de trauma ortopédico no Hospital 11 
Universitário Regional de Maringá e a comissão dá parecer favorável a implantação devido a 12 
necessidade do mesmo é um hospital 100% SUS. Foi apresentado o plano de trabalho do 13 
PROESEF aonde foram dadas mais informações e a comissão propõe que as regionais 14 
apresentam os dados para os conselhos municipais para discussão e aprovação antes da 15 
publicação dos Boletins (informativos) bimestrais  e que seja verificada a quantidade de oficinas, 16 
a comissão dá o parecer favorável a proposta de trabalho. Sobre o parecer n. 18-2004 17 
encaminhamos para a Ouvidoria Estadual para verificar a veracidade das informações e 18 
encaminhar cópia para conselho municipal de Apucarana sendo que a comissão fica no aguardo 19 
de informações por escrito da Ouvidoria Estadual a comissão solicita retorno URGENTE sobre 20 
ofícios 022 e 023/2004 do Conselho Municipal de Paranavaí (cópia para Saúde Mental). A 21 
comissão  acredita que a resposta dada pela coordenação de controle, Avaliação e Regulação 22 
não foi compatível, pois o questionamento do Conselho Municipal de Paranavaí foi sobre a 23 
legalidade e o  cumprimento dos itens  da portaria 818 (seja privado ou não). Em relação a 24 
resposta do Instituto de Reabilitação (Erasto Gaetner), a comissão solicita que a resposta seja 25 
encaminhada para a campanha técnica de reabilitação e que a mesma verifique a situação do 26 
Instituto de Reabilitação. Sobre Foz do Iguaçu oficio n. 0720/04- SMSS/GAB/PPSC que seja 27 
encaminhado para o CM de Saúde de Foz do Iguaçu e que o CM verifique a reposicionando um 28 
retorno.   29 


